

## Sensibilisation à une terre sans pesticide

**Le Poiré-sur-Vie** — Autour d'une exposition sur les plantes sauvages du 27 avril au 18 mai, la municipalité propose tout un programme d'animations visant à modifier le regard sur le désherbage.

### L'initiative

Un seul gramme de substance active de pesticides pollue un fossé de plus de 10 km de long. La commune du Poiré, comme huit autres communes, a atteint le zéro phyto pour l'entretien de ses espaces publics. « **Le challenge, après ça, c'est d'amener les habitants à avoir une approche différente et à modifier leur regard** », souligne Sabine Roirand, maire. La réglementation sur les pesticides interdit depuis le 1<sup>er</sup> janvier 2019, l'utilisation et la détention de pesticides pour les particuliers.

La commission de l'eau du Sage Vie et Jaunay s'est appuyée sur l'exposition Sauvages des rues, belles et rebelles pour mettre l'accent sur l'information des particuliers. Celle-ci vise à mieux faire connaître les plantes de nos rues et à faire évoluer le regard sur la notion de beau, de propre : « **Ne vaut-il pas mieux quelques herbes folles plutôt que des pesticides ayant des conséquences sur notre santé ?** »

### La biodiversité des prairies

Du 27 avril au 18 mai, vous visiterez cette exposition avec un livret de déambulation questionnant sur la flore spontanée des rues du Poiré-sur-Vie. « **Le circuit commence devant la mairie, se poursuit sur le parc du Moulin à Elise, la rue de la Grotte puis la rue des Genêts.** » Dimanche 28 avril et samedi 4 mai, Cédric Perreaud, botaniste accompagnera cette balade.



L'arrosage des nouvelles plantations. Un paillage de copeaux de bois permettra de maintenir la fraîcheur du sol.

CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

Porter un autre regard, c'est aussi fleurir des lieux qui recevaient auparavant des désherbants, comme les pieds de mur. Mardi 7 mai, les services techniques de la ville donneront des conseils dans ce sens. Mercredi 15 mai, les enfants de plus de 6 ans sont invités à créer un massif d'aromatiques au Moulin à Elise.

Il sera possible de découvrir les pra-

tiques environnementales de la ville et des agriculteurs de la commune, samedi 11 mai sur le site de l'Idonnière. « **Vous pourrez voir le compost réalisé à la cuisine centrale, apprendre comment l'agriculture conserve les sols, comprendre l'utilité de la biodiversité des prairies...** »

Vendredi 17 mai, les visiteurs s'initieront aux pratiques d'élagage, sur le

site du Moulin à Elise. À noter également une exposition à la médiathèque « La qualité des cours d'eau nous appartient » du 6 au 18 mai.

L'inauguration de l'exposition aura lieu samedi 27 avril, à 11 h 30, devant la mairie. Le programme détaillé des animations est à consulter sur [www.ville-lepoiresurvie.fr](http://www.ville-lepoiresurvie.fr) ou [www.vie-jaunay.com](http://www.vie-jaunay.com)